

Área Metro 🗸 Santander 🗸 Deportes 🗸 Judicial Colombia 🗸 Mundo Política Economía 🗸 Opinión 🗸 Entretenimiento 🧸 Kids Multimedia

Nacional Vanguardia > Economia > Nacional

Viernes 05 de abril de 2024 - 06:41 PM

Designan al presidente y vicepresidenta de la nueva junta directiva de Ecopetrol, ¿quiénes son?

Guillermo García Realpe es el nuevo presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol y Mónica de Greiff ocupará la Vicepresidencia de dicho órgano. También se definieron los comités de apoyo a la Junta.











Tendencias

Amputan una parte de su cuerpo tras cirugía estética: modelo y presentadora cuenta su pesadilla

Junta Directiva de Ecopetrol anuncia su nueva conformación.



En la sesión del 5 de abril de 2024, el abogado Guillermo García Realpe fue designado como nuevo presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol.

García Realpe es especialista en Ciencias Socioeconómicas de la Pontificia Universidad Javeriana. Actualmente se desempeña como asesor y consultor en temas ambientales y de desarrollo regional, ocupó el cargo de secretario general del Ministerio del Interior, fue senador de la República y asesor del Departamento Nacional de Planeación.

En la Vicepresidencia de la Junta fue designada la abogada Mónica de Greiff Lindo, doctora en Jurisprudencia de la Universidad del Rosario de Bogotá y especialista en Derecho Administrativo, tiene una amplia trayectoria tanto en el sector público como en el privado, donde ha desempeñado distintos cargos. Es miembro de la Junta Directiva de Ecopetrol desde octubre de 2022.

Ranking de noticias

+Recientes

- Video viral: un toro embiste a motociclista en plena calle de la India y casi muere del impacto
- Sofía Vergara y Joe Manganiello oficialmente divorciados, así se repartieron sus bienes
- Incendio en Bucaramanga habría sido ocasionado tras una discusión de pareja
- ¿Cómo fue la primera noche del toque de queda para los menores en Bucaramanga?
- Revelan video de como una mujer asesina a dos hombres en Cúcuta: las víctimas habrían sido citadas

Noticias del día







Inflación en Colombia sigue cediendo, en marzo fue de 7,36 %



Al término de la sesión, la nueva Junta Directiva señaló: "Nos comprometemos a trabajar con el criterio y rigor necesarios, para seguir reconociendo el aporte que para la economía del país representa el negocio de todos los energéticos, entre ellos los hidrocarburos, seremos obreras y obreros incondicionales de Ecopetrol en la construcción y el cumplimiento de las metas y proyectos de la hoja de ruta de la transición energética justa, limpia y equitativa, tarea que cumpliremos en el marco de los principios de la defensa de la vida y de los derechos humanos, de



JUDICIAL

Incendio en Bucaramanga habría sido ocasionado tras una discusión de pareja



la ética y la transparencia empresarial y el diálogo abierto y permanente con todos nuestros grupos de interés".



Lea también: <u>Viaducto de la Novena estaría en riesgo por</u> minería ilegal: comunidad denuncia explosiones y socavación

Los Comités de Junta quedaron integrados de la siguiente manera:

El Comité de Auditoría y Riesgos quedó integrado por Luis Alberto Zuleta Jaramillo (presidente), Álvaro Torres Macías, Guillermo García Realpe, Ángela María Robledo Gómez y Juan José Echavarria Soto.

En el Comité de Negocios estarán: Mónica de Greiff Lindo (presidente), Álvaro Torres Macías, Gonzalo Hernández Jiménez, Edwin Palma Egea y Luis Alberto Zuleta Jaramillo.

En el Comité de Gobierno Corporativo y Sostenibilidad se designó a Juan José Echavarría Soto (presidente), Mónica de Greiff Lindo, Gonzalo Hernández Jiménez, Luis Alberto Zuleta Jaramillo y Ángela María Robledo Gómez.

En el Comité de Compensación, Nominación y Cultura estarán Mónica de Greiff Lindo (presidente), Guillermo García Realpe, Juan José Echavarría Soto, Tatiana Roa Avendaño y Edwin Palma Egea.







El Comité de HSE quedó conformado por Ángela María Robledo Gómez (presidente), Tatiana Roa Avendaño, Edwin Palma Egea, Mónica de Greiff Lindo y Guillermo García Realpe.

Y finalmente, el Comité de Tecnología e Innovación estará integrado por Álvaro Torres (presidente), Tatiana Roa Avendaño y Guillermo García Realpe.

Cambios en la alta gerencia

Este viernes también se anunciaron tres nuevos cambios en la alta gerencia de Ecopetrol. Ana Milena López, quien venía desempeñándose como vicepresidenta Corporativa de Finanzas y Valor Sostenible, presentó su renuncia voluntaria al cargo, la cual fue aceptada a partir del 12 de abril de 2024.

María Catalina Escobar Hoyos, actual gerente de Maximización de Valor, quedará encargada de esta Vicepresidencia a partir del 13 de abril de 2024.





Luz Elena Díaz, vicepresidenta Corporativa de Cumplimiento desempeñará sus funciones hasta el 19 de abril de 2024, por mutuo acuerdo.

Alberto Vergara Monterrosa, actual gerente Corporativo de Ética y Cumplimiento de la Vicepresidencia Corporativa de Cumplimiento, quedará encargado de la Vicepresidencia desde el 20 de abril de 2024. Además, Juan Diego Puerta, quien se desempeñaba como vicepresidente de Exploración, será remplazado a partir de la fecha por Iván Camilo Higuera, actual gerente de Onshore.

Le puede interesar: <u>Parque Solar Puertos de Santander ya tiene</u> <u>permiso ambiental por la Anla, ¿de qué trata este proyecto?</u>

Noticias relacionadas:

Ecopetrol

petrolera

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias <u>aquí</u> y únase a nuestro canal de Whastapp <u>acá</u>.











Libérate de las deudas en mora

Bravo | Patrocinado

Registrarse



Los colombianos recibirán educación financiera gratuita

Mister Market Pro | Patrocinado



Las nueve famosas víctimas de videos íntimos

Ana Karina Soto, Andrea Valdiri, Luly Bossa y Kim Kardashian son algunas de las mujeres de la farándula nacional e internacional que hacen parte de este listado. Vanguardia



Rehabilita tu historial crediticio

Bravo | Patrocinado

Registrarse



Desarrollado en Estados Unidos, Titanium Pro llega a Colombia y es... Invertir \$200 en Mercado Libre CFD podría devolverte un segundo...

Lea también



NACIONAL Caen las acciones de Ecopetrol tras cambios en

los estatuto de la compañía en la Asamblea General



NACIONAL

Gran revolcón en Ecopetrol: Asamblea aprueba nuevas reformas estatutarias, ¿de qué se trata?



NACIONAL ¿Eres accionista de

Ecopetrol? Esto te interesa, así se repartirán los dividendos en el 2024



ECONOMÍA

¿Quiénes son los nuevos miembros de la junta directiva de Ecopetrol?











Samiolog

Saccionae

Clasificados

Davietae

Dublicacionae